



Se realiza en San Lázaro conversatorio sobre método para elección de ministros de la SCJN

Hoy, en la Cámara de Diputados, se realizó el primer Conversatorio de Participación Ciudadana sobre la Transformación del Poder Judicial. El tema que acaparó la atención fue la idea, impulsada por el Presidente, para que los ministros de la Suprema Corte sean electos por voto popular. Varios especialistas en Derecho coincidieron en que ese planteamiento no es adecuado, porque afectaría la independencia judicial y pondría vulnerables a los ministros. Los legisladores de Morena defendieron la postura del Presidente.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4846?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!APnnZu0Zlvd2wrE&ithint=video&e=Jjsv79>